

21 FEVRIER 1974 .-

MONTREAL (Forces de la Gendarmerie) (II)

oooooooooooo

Heure : vers 20 h

En sortant sur le pas de leur, M. et Mme CALMET vitent à nouveau dans un champ, de l'autre côté de la route de Montréal, un engin similaire à celui qu'avait vu M. CALMET, le dimanche précédent. Puis ils virent également des sortes de phares, à 400 ou 500 m de chez eux, qui se déplaçaient dans l'air semblant chercher quelque chose au sol. Ces " projecteurs " se séparaient, se réunissaient, semblant se déplacer sur une sorte de coussin d'air qui les aurait fait flotter dans l'atmosphère. Ils allaient à droite, à gauche, se retournaient, puis partaient très rapidement à une grande distance pour revenir aussi vite à leur point de départ, reprenant leur semblant de recherche sur un rythme plus lent, à une vitesse d'environ 20 km/H, nous dira M. CALMET.

Le lendemain, lui et son fils se rendirent sur les lieux, un champ ensemencé très humide mais ne virent aucune trace susceptible d'expliquer le phénomène. M. CALMET se rendit, vendredi, chez M. Bécré et au domaine de Fontallès et, sur ses questions, on lui apprit que personne n'était sorti à cette heure là, ni à plus forte raison les tracteurs. Les choses en restèrent là jusqu'à ~~environ~~ au Dimanche 24 Fevrier au soir.

" LE DEPECHE " du MARDI 26 FEVRIER 1974 .(J.M. DESCAN)